

## La reforma al Poder Judicial se votará en los primeros días de septiembre: Ignacio Mier

CIUDAD DE MÉXICO (MARYCARMEN SALAZAR).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ignacio Mier**, adelantó que la reforma al Poder Judicial se votará luego de que se instale la LXVI Legislatura durante los primeros días de septiembre. En conferencia de prensa, en el marco de los trabajos de la Comisión Permanente, señaló que la Comisión de Puntos Constitucionales están listas para elaborar el dictamen de la reforma al Poder Judicial a fin de que sea votado. Por su parte, el diputado del Partido del Trabajo, **Gerardo Fernández Noroña**, afirmó que no hay engaño cuando se dijo que habrá reformas muy importantes al marco constitucional que se necesitaban para el plan C y la prioridad, indiscutiblemente comentó, será la reforma al Poder Judicial.

https://drive.google.com/file/d/14M39I4NGz1xG4DI9n3mIcdc 0xc0cy5W/view